



ventura design on time



## v-tec® Zeta

Der Schöpfer der neuen v-tec Zeta, Paolo Fancelli (1964) stammt aus der italienisch sprechenden Schweiz; sein Atelier ist in Zürich etabliert, wo er sich als Designer von Büromöbeln und industriellen Produkten wie Oscilloskope, Insulin Infusionssysteme, ja sogar von Minitraktoren einen Namen geschaffen hat.

Fancelli's erstes Projekt im Konsumgüterbereich war eine moderne Version des Schweizer Offiziersmessers; die v-tec Zeta ist sein drittes Uhrenprojekt für Ventura, nach der SPARC



rx und der atemberaubenden v-tec Sigma, einer reinen Männeruhr, die im neuesten Nicolas Cage Action-Thriller «Bangkok dangerous» eine wichtige Nebenrolle spielt. Zahlreiche Anfragen von Frauen nach einer kleineren Version führten zum Auftrag der Entwicklung der Zeta an Paolo Fancelli; das Grunddesign der Sigma wird in der Formgebung der v-tec Zeta übernommen, Fancelli rückt die Uhr jedoch wieder auf das

Zentrum des Armgelenks. Mit subtilen Formanpassungen umschiffte er die Gefahr einer Banalisierung des mutigen Sigma-Designs. Die Zeta wird zur Unisex-Uhr, welche auch von Damen mit zarten Armgliedern getragen werden kann,



ohne dass dabei die Dynamik und Präsenz verloren geht. Bei der Gehäusekonstruktion konnten die Erfahrungen beim Bau der Sigma genutzt werden; insbesondere die aufwendige Fertigung zweier geschmiedeten Hauptteile, die mittels hochpräziser CNC Automaten aufeinander eingepaßt werden, um eine zuverlässige Wasserdichtigkeit zu gewährleisten.

Bei einigen Zeta Modellen wird das Stahlgehäuse mit einem Bakelite-ähnlichen Kunststoff in einer Form verbunden; dabei hat Ventura eine Technik zur Fertigung hochwertiger Schreibinstrumente weiter entwickelt und nutzt dieses High-Tech Verfahren zur Herstellung von Qualitätsuhren

in attraktiven Farben.

Herz der v-tec® Zeta ist das Ventura Manufakturwerk Kaliber VEN\_04 mit dem patentierten EasySkroll® Betriebssystem. Dieses erlaubt die Benutzung vielfältiger Funktionen und deren Einstellung mittels eines Scrollers auf höchst intuitive Weise und macht die Lektüre langatmiger Gebrauchsanweisungen überflüssig. Ventura Design on Time SA ist die einzige, auf hochwertige, zeigmässige Uhren spezialisierte Schweizer «Elektronik-Uhrenmanufaktur».



Im Gegensatz zu den meisten Uhrenmarken konstruiert und baut Ventura ihre Uhrwerke selbst; dies ermöglicht eine konsequente Integration von Technik, Funktionalität und Design.

Die Markteinführung der an der Baselworld 2007 vorgestellten v-tec® Zeta erfolgt im Frühsommer, die empfohlenen Verkaufspreise liegen bei CHF 2'000.- / 1'500 Euro.

**Time has come®**

